

Szenen-News

Der Oktober-Monatszug auf dem Kaeserberg

Der bekannte RhB-Salonwagenzug um 1992

Foto: PD



Ge 6/6¹, 1074 PS, 66 t, Last: 18 Achsen, 128 Plätze, 85 t, V-max.: 55 km/h.

Für den «Golden Mountain Pullman Express» beschaffte die Compagnie Internationale des Wagons-Lits et Grand Express Européens 1931 vier meterspurige Pullman-Wagen. Weil die Kundschaft zwischen Montreux und Luzern zweimal umsteigen musste, floppte der Zug. Die RhB erwarb 1939 die vier Erst-/Zweitklasswagen. Der Übergang zum Zweiklassensystem 1956 machte aus ihnen Salonwagen. Bei Revisionen 1974–1977 wurde ihre Livree TEE-farbig. Mit einem gleich alten Gepäck- und Dienstwagen zeigt sich der Salonzug am Kaeserberg im Zustand von 1992. Seit 1999 ist er – total erneuert und königsblau – als «Alpine Classic Pullman Express» unterwegs. Das zwei Jahre ältere Krokodil Ge 6/6¹ 413 wurde 1993 schadhaft und wurde 1996 abgebrochen.

PD

Fahrzeugtreffen am 14. und 15. Oktober 2017

Der DVZO lädt zur «Tösstalbahn» ein

Der Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland lädt die grossen und kleinen Eisenbahnfans wieder ins Zürcher Oberland ein. Zeitgleich mit der Modellbauausstellung «Plattform der Kleinserie» organisiert der DVZO erneut ein Fahrzeugtreffen. In Anlehnung an das Tösstal geben sich einige Gastlok aus anderen Vereinen in Bauma ein Stelldichein. Geplant sind diverse Extrafahrten mit Dampf- und Elektrotraktion und unterschiedlichem Wagenpark im Tösstal sowie auf der DVZO-Stammstrecke nach Hinwil. Ab Bauma verkehren zudem diverse historische Schnauzen-Oldtimerbusse aus der Mitte des vorrigen Jahrhunderts auf attraktiven Rundkursen. In Wald ZH öffnet der Verein Historischer Triebwagen 5 seine Depotore für die Öffentlichkeit. In Zusammenarbeit mit den Dorf- und Gastvereinen werden verschiedene Verpflegungsmöglichkeiten stationär in Bauma sowie während der Fahrt angeboten. Neben dem DVZO-Lokdepot bewirkt Sie zudem das SBB-Historic-Team Winterthur in seinem Leichtstahl-Speisewagen «Dr4 10112».

DVZO



Foto: René Kaufmann

Weitere Infos unter www.dvzo.ch/toesstalbahn.

Der Star des diesjährigen Fahrzeugtreffens wird die Be 4/6 12320 «Rehbock» sein.